

## Desayunos por la Igualdad con:

**Teresa Meana Suárez. Licenciada en Filología y profesora de Lengua y Literatura castellanas**

**“El lenguaje jurídico no sexista, principio fundamental del lenguaje jurídico modernizado del siglo XXI”**

Teresa Meana Suárez, Licenciada en Filología y profesora de Lengua y Literatura castellanas en Valencia abrió, el 22 de abril, el ciclo de Desayunos por la Igualdad que organiza el Colegio de Abogados de Oviedo a través de su Comisión de Igualdad con una charla sobre el lenguaje jurídico no sexista como principio fundamental del lenguaje jurídico modernizado del siglo XXI. El ciclo fue presentado por el decano del ICAO, Ignacio Cuesta, quien elogió la iniciativa impulsada por la Comisión que preside la diputada de la Junta de Gobierno María Martín, quien presentó a la primera ponente.

Un grupo de 40 colegiadas y colegiados asistió a este desayuno y pudo disfrutar de una charla muy amena y plagada de anécdotas en la que Teresa Meana, "feminista radical", como no dudó en autoproclamarse, incidió en que el lenguaje es algo vivo y maleable que puede y debe reconocer la existencia de la mujer y no ignorarla como ha sucedido durante siglos, ni tampoco darla por supuesta con un uso abusivo del genérico.

La filóloga, con innumerables ejemplos, evidenció el menosprecio hacia la mujer que impera en el uso del lenguaje. Tras su intervención se desarrolló un coloquio entre todos los asistentes.



